



大阪鍼灸専門学校時代の花の3期生と言われた私たちは卒業後も旧交を温めるため、当時の担任の吉村幸夫先生にあや

かって三幸会と名付けたクラス会を3年に一度は開催するほどの仲のよいクラスでした。ところが、ここ十数年、な

かなか集まる機会がなく、今回、長崎の市議会議員を務めている松本世生さんが校友会評議員会のため来阪するので、11月1日、久々にクラス会を開くことになりました。会場は森ノ宮医療学園専門学校から歩いて数分の「ごはんさんぼん揚屋中道」。

集まったメンバーは、まだまだ意気軒昂！ 臨床談義や近況報告に話はつきず、お酒のピッチも上がり、年齢を感じさせないほどのスタミナぶりで盛り上がりました。

【参加者】 浜田暁・尾崎朋文・松本世生・安永国広・堀岡由寛・日野俊雄・井上悦子（順不同）

岡本工一先生の全快祝いにクラスメイトが集う

鍼灸学科第14期生 西村信一



岡本工一先生の全快祝いです。岡本先生は1年ほど前に脳梗塞を患われたのですが、退院後リハビリの甲斐もあって、教員に復帰され、現在、学生たちへ柔道の指導を行っ

6月6日(日)、久しぶりに第14期生が集まりました。今回集まった目的は、同窓生で、本学園専門学校柔道整復学科教員の

ておられます。クラス会当日は、皆が止める中、元気にジョッキを傾けられていました！

当日は、急なお誘いにもかかわらず尾崎朋文先生が駆けつけてくださり、飛躍する母校の話を聞くことができ、卒業生として喜びを感じました。約20年前に卒業した14期生ですが、皆、少々ふっくらした以外は変わりなく、元気でそれぞれの地域でがんばっているようでした。皆さん、健康にはくれぐれも気をつけましょう！

【参加者】 尾崎朋文先生・岡本工一・新庄しげ子・小林智賀子・富田絹子・浜田淳子・服部学美・森脇恵樹・西村信一

第4回 校友会地区交流会～中部地区

事務局 金田、学生支援課 北村

シルバーウィーク後半の9月22日(火)・23日(水)、校友会地区交流会に参加しました。第4回目の今年は、中部地区(愛知県岡崎)開催です。

1日目は昼食後、岡崎の八丁味噌「カクキュウ」の蔵の見学・試食ツアー、さらに徳川家康の生誕の地とされる岡崎城と城公園内の家康館を見学しました。夜の八丁魚光での懇親会では、米澤副会長の歌と竹下イキ子先生の踊りの絶妙なコンビネーションに会は大いに盛り上がりました。

2日目は、岡崎ニューグランドホテルにて、三木完二先生を講師に研修会の後、場所を移して岡崎公園内で昼食会となりました。

卒業生の皆さまは温かい方ばかりで、皆地域に根を張って活躍されており、学生の頃のエピソード等をお伺するなど、終始笑いの絶えない楽しい2日間でした。

今回の交流会開催では、百合草先生、吉崎先生、水野先生をはじめ中部地区の先生方には大変お世話になり、



八丁味噌「カクキュウ」蔵の見学

本当にありがとうございました。

【参加者】 水野利彦・百合草正博・吉崎和樹・大西基喜・内藤浩和・王平・清田耕・小野米見・浜田暁・奥田功・米澤豊彦・三木完二・藤川直孝・竹下イキ子・築山房乃・葉山直史・北村知子・川鍋史一・余田美喜子・清水尚道



山縣優子さん 『げんきでごきげん』 出版！

鍼灸学科第9期卒業の山縣優子さんがこの4月にかわいい掌本を出版されました。

「還暦を迎えた節目に、遊び心で」とおっしゃっていますが、この1冊に収められた20のエピソードには皆、山縣さんが接してこられた方々とのステキな出会いがつつらっていて、そのどれもがきらきらと輝き、しかもどこかちょっとおどけていて、ついクスリとしてみます。ちなみに、山縣さんは森ノ宮医療学園専門学校校歌「みどりの風」の詞の作者です。

